

2022

prime black

LED LICHTSPIEGELSCHRÄNKE | LED MIRROR CABINETS



D—E

interior essentials.

EMCO



Lichtspiegelschrank prime



MI_

PRIME

Umlaufend beleuchtet durch ein LED-Lichtband, zeigt sich das Design von prime im vollen Glanz. Mit zwei stufenlos verstellbaren Glasböden lässt sich jedes Accessoire platzsparend unterbringen. In der Auf- und in der Unterputzvariante ist er jetzt auch als markant schwarze Black Edition erhältlich. Besonders beeindruckend in der neuen, breitesten Ausführung von 1.600 mm.

With the surrounding LED light strips, the prime design dazzles from every angle. With two infinitely adjustable glass shelves, you can stow all of your accessories away to save space. The wall-mounted and the built-in version of the mirror cabinet is now available in a striking black finish. Particularly impressive in the new, widest version of 1,600 mm.

EMCO

Attraktiv in Preis und Farbgestaltung - die prime Black Edition.

Attractive in price and colour design - the prime black edition

Glänzen auch in der Black Edition: Die platzsparenden prime Unterputzmodelle.
Even dazzles in the black edition: The space saving prime built-in models.



4

Tür-Varianten
door combinations

1 Tür
1 door



2 Türen
2 doors



3 Türen
3 doors



↖ 152 mm

2

Montagearten
mounting options

Montage auf die Wand (Aufputz - AP) oder in die Wand (Unterputz - UP) möglich.

Mounting options - wall-mounted (AP) or built-in version (UP)

6

Breiten
widths

600 - 1.600 mm



16

mögliche Varianten
variants

Wählen Sie Ihren Favoriten!
Choose your favourite!

prime Lichtspiegelschrank mit 1 Tür Höhe 700 mm
prime illuminated mirror cabinet with 1 door height 700 mm

↔ 600 mm



Türanschlag links:
 Door hinge left:

Spiegel
 Mirror

AP 9497 133 59
UP* 9497 133 69



Türanschlag rechts:
 Door hinge right:

Spiegel
 Mirror

AP 9497 133 60
UP* 9497 133 70

Mit Lichtpaket
 With light package



***Unterputzlichtspiegelschränke (UP) bitte immer mit Einbaurahmen bestellen.**
 *Please order build-in frame for build in-illuminated mirror cabinet (UP).



MI_

prime Lichtspiegelschrank mit 2 und 3 Türen Höhe 700 mm (alle Breiten)
prime illuminated mirror cabinet with 2 and 3 doors height 700 mm (all widths)

↔ 600 mm



Spiegel
 Mirror

AP 9497 133 61
UP* 9497 133 71

↔ 800 mm



Spiegel
 Mirror

AP 9497 133 62
UP* 9497 133 72

↔ 1.000 mm



Spiegel
 Mirror

AP 9497 133 83
UP* 9497 133 93

Mit Lichtpaket
 With light package

↔ 1.200 mm



Spiegel
 Mirror

AP 9497 133 84
UP* 9497 133 94

↔ 1.300 mm



Spiegel
 Mirror

AP 9497 133 85
UP* 9497 133 95

↔ 1.600 mm



Spiegel
 Mirror

AP 9497 133 86
UP* 9497 133 96

Mit Lichtpaket
 With light package



Auch in der Aufputzvariante mit den schwarz verspiegelten Seitenscheiben macht der prime eine richtig gute Figur. Passend dazu die Bad-accessoires aus der Serie Loft mit schwarzer Oberfläche.

Also in the wall-mounted version with black mirrored side walls, prime cuts a really good figure. Matching accessories from the Loft series with black surface.



Oben: Auch die Steckdosen-/Schalterkombination ist in schwarz gehalten. Unten: das dezente und stufenlos einstellbare Glasbodenträgersystem.

Above: the socket/switch combination is also in black. Below: the discreet and continuously adjustable glass shelf support system.





MI_

emco Bad GmbH
Postfach 1860
D - 49803 Lingen (Ems)
bad@emco.de

www.emco.de

Ein Unternehmen der



855-1400 / 11.21 - Technische Änderungen vorbehalten. The right of technical modification is reserved.